

ERFAHRUNGEN & MEINUNGEN

Wissenswertes und Interessantes aus den Zuschriften

Herbst 2018

Partyflotillen

Das würde bedeuten, z.B. nicht mehr nach Vis fahren zu können. Die Standard-Route ist zeitweise auf der Yachtweek-Homepage zu finden. Montags Vis-Hafen, Dienstags Komiza,... ich dachte Mittwochs Palmizana usw. Und die 10...50 Boote der Yachtweek bringen ja auch regelmäßig Geld in die Städte, auch beim organisierten Abendessen usw.! Vielleicht könnten Sie zukünftig die Routen veröffentlichen.

Was wir wesentlich schlimmer finden, ist die zunehmende Abzocke in den Häfen und Marinas. ACI Reservierungsgebühr, in Masalinica und Komiza Zusatzgebühren für Sanitäreanlagen – und die sind ja im Komiza wirklich ein Witz, vor allem weil die ja auch von allen Ausflugs Gästen nach Bisevo kostenlos genutzt werden!

Mit freundlichen Grüßen

Thomas